

CHRIS PARRY

LONDON
SPEAKER
BUREAU

- **Former Head of Future Scenario Planning and Forecasting at the Royal Navy**



Topics

- Government
- Leadership
- Motivation
- Politics

Chris Parry memiliki reputasi internasional untuk analisisnya yang tajam dan merangsang artikulasi berbagai tema geopolitik, strategis, dan keamanan. Dia adalah salah satu pemikir dan peramal strategis top Inggris, yang penilaiannya tentang masa depan secara konsisten terbukti sangat akurat dan dianggap sebagai yang terbaik di bidangnya oleh pemerintah, City, dunia akademik dan berbagai lembaga nasional dan internasional.

Dia adalah penulis beberapa publikasi tentang praktik terbaik operasional, tren masa depan, dan kepemimpinan strategis. Tempat terbarunya - di universitas, perusahaan dan institusi di Inggris, AS, Eropa dan di tempat lain - termasuk Kongres AS, Gedung Parlemen Inggris, Senat Prancis, sejumlah perusahaan Kota dan industri dan Universitas Oxford dan Cambridge .

Selama karir sebelumnya di Angkatan Laut Kerajaan, ia melihat layanan garis depan di seluruh dunia, termasuk operasi di Irlandia Utara, Teluk dan Perang Falklands pada tahun 1982, di mana ia terbang misi operasional dari perusak HMS Antrim. Di Georgia Selatan, ia menyelamatkan 16 prajurit SAS dan awak pesawat dari dua helikopter yang jatuh dari Gletser Fortuna selama angin topan dan kondisi cuaca yang mengerikan. Tiga hari kemudian, ia mendeteksi dan melumpuhkan kapal selam Argentina Santa FE sebagai pendahulu untuk merebut kembali pulau itu. Dia kemudian memerintahkan penghancur, kapal serbu dan kelompok amfibi.

Sebagai Direktur dan Direktur Jenderal, ia mengepalai dua kepemimpinan pemikiran pemerintah yang maju, organisasi penelitian dan inovasi, bertugas mengembangkan konsep teknologi dan operasional masa depan dan menerapkan praktik terbaik dan perubahan di seluruh sektor. Dia juga kepala unit pemecahan masalah Kementerian Pertahanan, yang secara langsung bertanggung jawab kepada Menteri atas pemeliharaan kemampuan operasional; untuk memastikan peningkatan yang berkelanjutan dan pelaksanaan penyelidikan publik dan audit operasional yang terkenal. Akhirnya, sebagai Laksamana Muda, ia membentuk dan memimpin Pusat Pengembangan, Konsep dan Doktrin Pemerintah Inggris, di mana ia bertanggung jawab untuk memastikan bahwa Angkatan Bersenjata Inggris sepenuhnya sesuai untuk tujuan dalam operasi yang sedang berlangsung dan hingga tahun 2025. Ini melibatkan analisis terperinci dan identifikasi tren dan fitur yang paling mungkin dari lanskap strategis masa depan, berdasarkan studi lintas dimensi yang luas tentang perilaku historis, aktivitas manusia, dan konteks yang muncul.

Hari ini, ia terus sibuk dengan berbagai peran eksekutif, non-eksekutif dan konsultasi, serta dengan karir akademik dan penulisan yang beragam. Dia juga adalah Presiden Rugby League Club.

Untuk setiap acara, Chris menghasilkan presentasi yang benar-benar disesuaikan, menghibur, dan asli, sejalan dengan kebutuhan dan harapan khusus para

pendengarnya, yang memuat tema dan wawasan terdepan yang diperoleh baik dari penelitian lintas disiplin yang ketat, analisis yang ketat, dan pengalamannya sendiri. Pembicaraannya dirancang untuk menantang pemikiran konvensional dan merangsang pendekatan inovatif.

info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988